

ein. Aus unbekanntem Grund bemerkte er nicht, dass ein weiterer Linienbus bereits in die Haltestelle eingefahren war und dort angehalten hatte. Um einen Zusammenstoß mit dem Fahrzeug zu verhindern, steuerte der 51-Jährige seinen Bus nach links, überfuhr eine Straßenlaterne und dann in den Stadtgarten.

## HEILBRONN AKTUELL

Freitag, 13. Februar

### Stadttheater

„Don Pasquale“ (19.30 Uhr); „Dantons Tod“ (18 Uhr)

### Harmonie

Klavierabend mit Matan Porat (19.30 Uhr)

### Robert-Mayer-Sternwarte

„Jupiter - Gasriese im All“ (20 Uhr)

### Kinos Heilbronn

**Cinemaxx:** 14.30 Uhr „Baymax“; 14, 16, 30 Uhr „Baymax 3D“; 14, 16, 17, 19, 20, 22.15, 23.15 Uhr „Fifty Shades of Grey“; 13.45 Uhr „Fünf Freunde 4“; 17, 20.15 Uhr „Honig im Kopf“; 19 Uhr „John Wick“; 20.45 Uhr „Jupiter Ascending 3D“; 16.15, 18.15 Uhr „Let's be Cops“; 14 Uhr „Paddington“; 18.30, 23.30 Uhr „Sevimli Tehlikeli“ OmU; 13.45, 16, 21, 23.30 Uhr „The Interview“; 21.15, 23.30 Uhr „Wild Card“; 23.30 Uhr „96 Hours Taken 3“.

**Universum Arthaus Kino:** 20 „Birdman“; 19.30 Uhr „Good Vibrations“; 17.45 Uhr „Wir sind jung. Wir sind stark“; 18.45, 20.45 Uhr „Frau Müller muss weg“; 20.30 Uhr „The Imitation Game“; 20.15 Uhr „Der große Trip“; 17.30 Uhr „Die Entdeckung der Unendlichkeit“; 17 Uhr „Boyhood“.

### Kinos Neckarsulm

**Cineplex:** 17.45 Uhr „3 Türken & ein Baby“; 14.45 Uhr „Annie“; 15, 17.30 Uhr „Baymax“; 14.30 Uhr „Bibi & Tina“; 20, 22.30 Uhr „Blackhat“; 15, 17.15 Uhr „Ella und der Superstar“; 15, 17, 19.30, 20, 20.15, 22.30, 23 Uhr „Fifty Shades of Grey“; 15, 17.30 Uhr „Fünf Freunde“; 17 Uhr „Honig im Kopf“; 23 Uhr „John Wick“; 17, 22.45 Uhr „Jupiter Ascending“; 19.45 Uhr „Jupiter Ascending 3D“; 23 Uhr „Let's be Cops“; 19.45 Uhr „Mortdecai“; 14.45 Uhr „Paddington“; 20.30, 22.45 Uhr „Wild Card“.

**Scala-Kino:** 20.30 Uhr „Icimdeki Ses“ OmU; 20 Uhr „Mucize - Wunder“.

(Ohne Gewähr)

nehmer hatte in Heilbronn ein engmaschiges Netz aus Gehilfen in Amtsstuben und Chefetagen geknüpft. Im Rathaus und

staltungen, Winterreifen, Transporter für Umzüge.  
„Wer nimmt, hat das größere Gefah-

sich Lustig jetzt überlegt, ob er gegen einige von ihnen wegen uneidlicher Falschaussage im Prozess ermitteln lässt.

ten Anzeige, sagte Stiefel-Bechdolf - „wegen Taten, von denen sie sämtlich profitiert haben“.

# Wettbewerb „Kreative Köpfe“ in Neckarsulm etabliert

Schüler verwirklichen gemeinsam mit Unternehmen innovative Ideen – Wettbewerb bereichert Unterricht – Verein gegründet

(snp) Junge Menschen mit Entdecker- und Erfindergeist können ihr Talent jetzt auch im Raum Neckarsulm unter Beweis stellen. Eine Plattform zur Umsetzung innovativer Ideen bietet der Wettbewerb „Kreative Köpfe“, der künftig regelmäßig im Raum Neckarsulm stattfindet. Der Wettbewerb lädt Schüler dazu ein, innovative Ideen aus den Bereichen Naturwissenschaft, Technik, Informatik oder Mathematik zu entwickeln und umzusetzen.

Um diesen Wettbewerb nach Neckarsulm zu holen und im hiesigen Wirtschaftsraum zu etablieren, haben die Stadt, die AUDI AG und die Kreissparkasse Heilbronn gemeinsam die Initiative ergriffen. Der Wettbewerb „Kreative Köpfe“ wurde im Jahr 2002 von Unternehmen und Kommunen im Raum Bad Mergentheim ins Leben gerufen. 2007 übernahmen Projektpartner im Raum Taubertal die Idee, junge Menschen mit Hilfe eines regionalen Erfindertagebuchs für Technik zu begeistern. 2011 folgte dann Wertheim. Mit dem Auftakt in der Städtischen Musikschule fiel jetzt der Startschuss in Neckarsulm.



In Neckarsulm fiel der Startschuss für den Wettbewerb „Kreative Köpfe“: (v. li.) Juryvorsitzender Professor Dr. Gerhard Peter, Stiftungsvorsitzender Dr. Manfred Wittenstein, Wettbewerbsleiterin Iris Lange-Schmalz, AUDI-Werkleiter Fred Schulze, KSK-Regionaldirektor Holger Herrmann und OB Joachim Scholz. Foto: privat

Die zahlreichen Förderer unterstützen den Wettbewerb finanziell und helfen den Wettbewerbsteilnehmern, ihre Ideen technisch umzusetzen. Experten aus den Unternehmen begleiten die Schüler während der Realisierungsphase, geben technische Tipps und allgemeine Hilfestellungen, damit aus dem

Entwurf ein funktionstüchtiges Modell wird. Zu den Schulen, die sich am Wettbewerb in Neckarsulm beteiligen, gehören das Albert-Schweitzer-Gymnasium, die Hermann-Greiner-Realschule, die Johannes-Häußler-Schule, die Pestalozzischule und das Hohenstaufen-Gymnasium Bad Wimpfen.

## Einbrecher in der Innenstadt aktiv

Auch drei Apotheken waren das Ziel – Täter hinterlassen beträchtlichen Sachschaden

(rmz) Mit der Aufklärung zweier Einbrüche sowie drei Einbruchversuchen, die in der Nacht auf Mittwoch in Heilbronn verübt worden waren, ist derzeit die Polizei beschäftigt.

Nach bisherigen Erkenntnissen brachen die unbekannteten Täter die Eingangstür eines Nagelstudios in der Sülmerstraße auf und gelangten so ins Innere des Geschäfts. Dort durchstöberten sie einige Schränke und Schubladen. Aus einer Kasse entwendeten sie einen kleinen Bargelddbetrag. Weitere Gegenstände wurden offenbar nicht gestohlen.

Ferner versuchten die Unbekannten, durch das Aufbrechen der Eingangstür,

in ein ebenfalls in der Sülmerstraße gelegenes Café einzudringen. Die Tür hielt jedoch Stand, sodass die Täter nicht ins Gebäude gelangten.

Ebenfalls auf Bargeld hatten es möglicherweise dieselben Einbrecher abgesehen, die sich gewaltsam Zutritt in eine Apotheke in der Kaiserstraße verschafften. Zunächst hatten die Unbekannten versucht, eine seitliche Türe aufzuhebeln. Da das Vorhaben nicht gelang, machten sie sich an der Glaseingangstür zu schaffen. Nachdem diese gewaltsam geöffnet werden konnte, durchstöberten die Täter den Verkaufsraum, wobei ihnen ebenfalls Bargeld in die Hände fiel.

Ferner suchten vermutlich dieselben Einbrecher zwei weitere Apotheken auf der Allee heim. Auch dort versuchten sie, gewaltsam die gläsernen Eingangstüren zu öffnen. Diese hielten den Versuchen jedoch Stand, sodass die Langfinger nicht in die Geschäfte eindringen konnten und ohne Beute von dannen ziehen mussten.

Die Täter hinterließen an den Gebäuden beträchtliche Schäden, die laut Polizei im vierstelligen Bereich liegen. Die Spezialisten der EG Einbruch haben die Ermittlungen übernommen und bitten Zeugen, die etwas Verdächtiges beobachtet haben, sich unter 07131 / 104-2500 telefonisch bei der Polizei zu melden.

## Bürger sammeln Ideen beim „World Café“

(snp) Die Stadt Neckarsulm will attraktive Lebensbedingungen für die ältere Generation schaffen und die Lebenssituation der Senioren weiter verbessern. Mit diesem Ziel hat die Stadt den Planungsprozess „Seniorenfreundliche Stadt“ gestartet. Nun erhalten auch die Bürger Gelegenheit, ihre Vorschläge und Ideen für eine aktive Seniorenarbeit in den Planungsprozess mit einzubringen. Zu diesem Zweck lädt OB Joachim Scholz alle Interessierten zu einer offenen Gesprächsrunde, einem sogenannten „World Café“, am Montag, 23. Februar, um 18 Uhr in das katholische Gemeindehaus St. Paulus, Friedrichstraße 25, in Neckarsulm ein.